

Moustic'info

14 avril 2022

Comme nous l'avions évoqué dans notre précédent bulletin, l'*Augraben* est sorti de son lit à de très nombreux endroits dans la plaine de l'*Au*, secteur des Trois Frontières. L'ampleur des débordements nous a surpris et la vitesse de développement des larves de moustiques nous a contraint à organiser un épandage aérien dans l'urgence.

Ainsi, environ **45 hectares ont été traités par hélicoptère** le mercredi 13 avril en fin de matinée, sur les communes de Bartenheim et de Saint-Louis. Un complément de **2,2 ha** a été traité **manuellement**.

Nous espérons que la situation hydrographique dans ce secteur va se stabiliser, car nos contraintes budgétaires nous empêchent de faire un second épandage héliporté en 2022. En conséquence, le restant des traitements se fera manuellement, dans la limite de nos moyens humains et matériels.

Dans le Bassin Potassique, de nouveaux traitements à dos ont concernés **13 ha**, répartis sur toute la zone. Certains gîtes asséchés ont été inondés, d'autres déjà en eau, ont vu leur niveau fluctuer. Il s'agit des conditions nécessaires au développement des « moustiques des marais » du genre *Aedes*, qui pondent sur les sols inodables.



L'équipe de démoustication

